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臺中市政府客家事務委員會第 4屆委員第 7次會議紀錄 

一、開會時間：民國 107年 3月 28日(星期三)下午 16時 0分 

二、開會地點：臺中市西屯區阿秋大肥鵝餐廳 

三、主席: 劉主任委員宏基                       記錄：徐素貞 

四、出席人員：詳如出席名單 

五、主席致詞: (略)   

六、工作報告：詳如會議資料(如附件)                  

七、討論提案：(略)   

八、臨時動議：(含意見交換) 

    (一)、廖重凱委員： 

今年客語能力認證(包含幼幼闖通關活動)，從 5月 26日起到 10月 27日的

中高級認證考試，對已經報考的鄉親，可憑准考證影本在本會花博攤位領取

贈品，做為獎勵，以提昇客語認證績效。 

主席裁示:  

臺中市鄉親在過去三年有通過客語認證者憑證明，參加花博客家週活動，本

會將致贈精美的客家禮品乙份。 

    (二)、黃肇成委員： 

1‧臺中科技大學通識教育中心承辦國立公共資訊圖書館「親子共學母語計

畫系列活動」，引領親子運用數位資源，共享學客語樂趣。謝校長很樂意推

動推動，希望有朝一日能成立客家學院，本會若與校長經常互動，可以加速

客語發展。 

2‧竹東客家人以傳承客家文化為榮，深信將來客語會變成強勢語言，請主

委支持，讓臺中客家語也成為強勢語言。 

主席裁示： 

1‧臺中科技大學今年 9月將向中央申請經費，開課內容包括語言、歌謠、

陶藝…等，屆時請委員參與。山城社區大學也開辦一系列客家文化活動。 

2‧東勢客家文化園區也將辦理傳統、現代歌曲比賽，以假日廣場的概念辦

活動，於每周六、日舉辦表演活動。 

    (三)、張源逢委員： 

建議本會辦理屬於客家傳統的、技藝的及民俗性的客家運動會。 

主席裁示： 
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本會從前年開始規劃，續向中央提案申請補助。 

   (四)、徐登志委員： 

建議由土牛客家文化館到自行車道的路上種植屬於傳統的客家花草，讓委員

們認識、學習客家原生種花草。 

主席裁示： 

豐東綠廊花博植栽採購 29種花草，目前已經發包今年五月完工，已 line 到

群組，請委員確認，再做調整。 

   (五)、徐順良委員： 

1‧前幾天在東勢高工召開「台中市客家政策研討暨政策規劃研討會」，觀光

產業人潮的持續性是東勢現存的客題，東勢經過幾次的天災，已經没有老

街，透過人為方式輔導客家餐廳，要求經輔導過的餐廳工作人員穿著客家特

色服飾，呈現出客家文化。 

2‧新社櫻花(山櫻、吉野櫻)，雖不是客家的，也是帶動觀光產業的誘因；

東勢林業文化園區標示不清楚，若好好規劃，這些特色都可以把遊客留下

來，帶動人潮。 

主席裁示：請納入相關規劃案。 

  (六)、黃肇成委員： 

森林遊樂園區有很多資源，如大雪山的鳥類，若把八仙山及大雪山的天然資

源影片放到東勢客家文化園區播放，可以這一特性吸引遊客。 

主席裁示：納入園區規劃案。 

 

     

  九、散會:18時 00分 

 

  

 


